

Basel, 23. Februar 2021 – Medienmitteilung

*Mission 21 und Landeskirche Graubünden verschieben die für 2021 geplante Missionssynode um ein Jahr*

## Die Missionssynode in Davos findet neu im Juni 2022 statt

**Aufgrund der Corona-Pandemie haben der Vorstand von Mission 21 und der Kirchenrat der Evangelisch-reformierten Landeskirche Graubünden entschieden, die für Juni 2021 geplante Synode von Mission 21 als Gäste in Davos um ein Jahr zu verschieben. Sie findet nun vom 6. bis 12. Juni 2022 statt. Der Entscheid wurde mit grossem Bedauern gefällt, aber in der Überzeugung, mit Blick auf die Gesundheit aller Beteiligten das Richtige zu tun.**

Die Corona-Pandemie prägt nun seit rund einem Jahr das Leben weltweit. Sie ist eine grosse Herausforderung für viele von uns. Sie hat dazu geführt, dass Menschen unter der Krankheit gelitten haben oder gar gestorben sind. Angehörige trauern oder leiden mit den Erkrankten mit. Für viele erschwert die Pandemie die persönlichen Kontakte. Die Situation ist schwierig und die Infektionsgefahr durch die Mutationen des Erregers ist sogar gestiegen.

Die Unsicherheiten und Risiken haben den Vorstand von Mission 21 und den Kirchenrat der Evangelisch-reformierten Landeskirche Graubündens zum Schluss kommen lassen, die für Juni 2021 geplante Synode von Mission 21 als Gäste in Davos um ein Jahr zu verschieben.

Zu viele Unwägbarkeiten und Gefahren würden die Durchführung dieser Synode mit den zahlreichen internationalen Gästen im laufenden Jahr einschränken und behindern. Nebst dem Risiko der Übertragung des Corona-Virus bei internationalen Reisen bestehen je nach Partnerland Quarantänepflichten, Probleme bei Visumanträgen sowie ausgedünnte oder fehlende Flugangebote.

Diesen Entscheid haben wir einerseits mit grossem Bedauern gefällt, weil wir uns bereits sehr auf den Anlass in Davos gefreut haben und die Vorbereitungsarbeiten schon seit längerem im Gange sind. Andererseits denken wir, dass es richtig ist, vor allem mit Blick auf die Gesundheit aller Beteiligten aber auch auf einen gelungenen Anlass, diese grosse Synode als Gäste der Landeskirche um ein Jahr zu verschieben.

Wir freuen uns schon jetzt darauf, die Synode in der Woche vom 06.-12. Juni 2022 gemeinsam in Davos abhalten zu können.

Johannes Blum  
Vorstandspräsident Mission 21

---

**Medienkontakt:** Christoph Rác, +41 61 260 22 49 [christoph.racz@mission-21.org](mailto:christoph.racz@mission-21.org)

Mission 21 engagiert sich in Projekten der nachhaltigen Entwicklungszusammenarbeit, Nothilfe und Wiederaufbau. Unsere Arbeit orientiert sich an der UN Agenda 2030. Mission 21 leistet Bildungsarbeit, fördert interreligiöse Verständigung und schafft interkulturelle Begegnungen.  
[www.mission-21.org](http://www.mission-21.org)

